



財団法人自治総合センターの一般コミュニティ助成事業の助成を受けて、赤石町の豊浦地区こども御輿保存会のこども御輿が新調されました。

宝くじの助成を受け、
豊浦地区こども御輿
保存会のこども御輿
を整備

街を歩くと、歩道やバス停などにポイ捨てされた空き缶やたばこの吸い殻が目に付き、街の美観を損ねています。そのため、地域の皆さんが出したごみは、その辺に捨てるのではなく、きちんと処理することを心がけましょう。快適な生活環境の実現のために、市民の皆さんのご協力をお願いします。

美観を損ねるポイ捨てをなくしましょ！

人権問題講演会のご案内

入場料無料、どなたでも参加できますので、是非ご来場ください。

【日時】11月16日（水）

午後3時から午後4時40分頃まで
(午後2時30分より受付)

【場所】ミリカホール（大ホール）

【演題】部落問題に向き合う若者たち

【講師】尚絅学院大学総合人間科学部

現代社会学科 講師 内田龍史さん

※手話通訳が必要な方は、事前にご相談ください。

※授乳・育児などにご利用できる部屋もあります。

お問い合わせは、市人権推進課（☎ 32・2122）まで。

秋空晴れた10月6日、ステーションパークたぬき広場のたぬき像と希望の滝の清掃作業が行われました。

この清掃作業は、市からの依頼により、四国電力・四電工・四国電気保安協会らが協力。同社員らが高所作業車2台に分乗して高圧洗浄機を使い、約2時間の作業を実施し、たぬき像と希望の滝は見違えるほど綺麗になりました。



高所作業車でたぬき像を清掃

たぬき像と希望の滝 高圧洗浄機で汚れ落とし

9月24日には、市内ショッピングセンターでマイバッグ隊員の委嘱式や書道パフォーマンスなどが催され、買い物客にマイバッグをPR。また10月15日には、市内協力事業所でレジ袋配布中止時間が設けられ、マイバッグ持参を呼びかけていました。



委嘱状などを渡されるマイバッグ隊員（左側3名）

レジ袋削減に取り組む
マイバッグの使用を推進！